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Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 2. Sitzung des 
Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt 

des Rates der Stadt Meckenheim vom 23.10.2014 
 
 
13. Mündliche Anfragen  
 
13.2 Unterführung am Bahnhof  

(AM Herr Alscher, Bündnis90/Die Grünen) 
 

 
Gibt es einen neuen Sachstand? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Am 22.10.2014 hat die Stadtverwaltung eine E-Mail des Projektleiters der Bahn 
erhalten, in der mitgeteilt wird, dass am heutigen Tag (23.10.2014) die erste 
Baubesprechung mit der beauftragten Firma KAF Falkenhahn BauAG aus Kreuztal 
stattfindet. Herr Kallenbach hat an dieser ersten Baubesprechung teilgenommen. 
Ein Zeitplan liegt noch nicht vor. Die Bahn plant zurzeit, im Frühjahr 2015 den 
Bau abzuschließen.  
 
 
 
 
 
Meckenheim, den 15.12.2014 
 
 
 
Heike Steinkemper  
Schriftführerin  
 

 
 


